
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

八戸市階上町田代小学校中学校組合立 田代小中学校 
 
 
 

                平成２７年１１月 ２日 №７ 

小４：社会の出来事を知る 

小56：社会の出来事に関心を持ち、 

家族で話題にする 

中 ：同じ本や映画、ドラマ、ニュ 

ースについて内容や感想を 

話し合う。 

田代えんぶり組代表の土橋繁雄氏が１０月２０日（火）急逝さ

れました。折りしも、文化祭に向けてえんぶりさずまの練習に取

り組んでいるところでした。氏のこれまでの功績に感謝し、ここ

に慎んでご冥福をお祈り申し上げます。

 
校 長  本 間 孝 浩 

先日の文化祭には多くの保護者、地域の皆様にお越しいた 

だき、本当にありがとうございました。子どもたちに対する 

大きな拍手、ご声援に感謝いたします。短い練習期間にも関 

わらず、子どもたちは精一杯頑張ったと思います。まさに１ 

人ひとりがヒーローとしてまぶしく輝いておりました。 

さて、９月下旬から１ヶ月ほど、日本列島はラグビーブー 

ムで湧きました。ラグビーのオールドファンの私（新日鉄釜 

石の日本選手権Ｖ７に感動していた）にとっては、とても充 

実した毎日でした。決勝トーナメントには進めなかったもの 

の、帰国した日本代表の選手たちは大声援で迎えられました。 

帰国会見で多くの選手から出たコメントは、『これから日本のラグビーを盛り上げたい』という

内容でした。サッカーのなでしこジャパンがワールドカップで優勝した後も『女子サッカーを

盛り上げたい』ということを澤選手らが発言していました。帰国後様々なメディアに出演して

いた選手たちでしたが、マスコミの扱い方にすこし違和感をおぼえました。たしかに試合で大

活躍した五郎丸選手ですが、キック前の特徴ある『ルーティーン』やそのイケメンぶりで、ま

るでアイドルのような扱いが目立ちました。五郎丸選手が、『ラグビーにヒーローはいない、チ

ームみんながヒーローだ』と言っているのにもかかわらず、日本のメディアは彼ばかり取り上

げているような気がしました。 

田代小中の文化祭もラグビーの試合も、１人の活躍だけでは成り立たちません。チーム田代

（日本代表）全員の協力・努力があってこそです。あらためて、『One for all  All for one ひ

とりはみんなのために、みんなはひとりのために 』を考えるきっかけとなりました。 

 

「全国の郵便局が『子ども１１０番』の活動 

を実施…。」というお知らせがありました。あってはならないことですがいざという時には。 

 

「ソメコとオニ」になぜ
か四股。相撲甚句が流れ
ると、たくさんの拍手が
聞こえました。 

Mr.DJ中村の
talkもあり、どち
らチームも元気
溌溂の演技を披
露しました。 

土橋美加佐さん、田代
中ＯＢ２名の協力で、今
年度も堂々と披露でき
ました。 

「人間になりたがっ
た猫」オールキャス
ト舞台挨拶！ 

レピーちゃん
とともに田代中
JUMPチームも
活動しました。 

当日は、朝からの小雨に加え風も強い日でしたが、発表会に作品展示コーナーに食堂 

・バザーコーナーに、たくさんの方々がお出で下さりました。会場の皆様とともに「ふ 

るさと」と「校歌」を合唱したこともあり、「久しぶりだぁ。」「なつかしいねぇ。」とい 

う声たくさん聞かれました。展示された昭和３３年頃の写真も同様でした。また、バザ 

ーでは次々と台上の商品がなくなり、食堂の席数が増えたこともあり、そばもすぐに完 

売となりました。 

作品商品でご協力くださいました方々、当日お出でさいました方々に感謝いたします。 

 

展示作品協力者    

２名（６点） 

バザー品協力者 

  １６名 

バザー売上金 

 １３，７９０円 

食堂利益 

  ５，６８３円 

小学校 とどけ 4人のハーモニー 
中学校 躍動 
    ～全力で奏でる郷土のメロディー～ 

１０月 
２５日 
（日） 
 

もちろ
ん、今年も
職員も加わ
りました。
に田代中
JUMPチー
ムも活動し
ました。 


